



LLAMA A PONER "EN SU LUGAR" A DETRACTORES

Alito analizará derrota... luego de su reelección

POR HÉCTOR FIGUEROA

Alejandro Moreno dijo estar dispuesto a analizar la debacle electoral del PRI, pero sólo después de que lo reelijan como presidente nacional del partido, el próximo 11 de agosto.

"Debemos analizar todos los factores políticos, económicos y sociales que participaron y que estuvieron presentes en la elección y profundizar. Éste es el primer paso que vamos a dar:



Foto: especial

No puede haber ningún priista que no esté presente (...) para que cuando alguien calumnie y difame al partido, lo pongamos en su lugar."

ALEJANDRO MORENO

LÍDER NACIONAL DEL PRI CON LICENCIA

profundizar en una gran reflexión en todo el país, a partir de las próximas semanas y meses, ya renovada la dirigencia", dijo ante el Consejo Político Nacional tricolor al presentar su plan de trabajo con miras a un nuevo periodo de cuatro años al frente del partido.

Alito pidió a los priistas estar activos en redes sociales para "poner en su lugar" a quienes critiquen su gestión al frente del tricolor o rechacen la ampliación de su mandato.

"No puede haber ningún priista que no esté presente en la comunicación, en las redes sociales, para que cuando alguien calumnie y difame al partido, lo pongamos en su lugar", arengó el también diputado federal.

Junto a Carolina Viggiano, su compañera de fórmula para la secretaría general del tricolor, advirtió que sus detractores "jamás van a poner al PRI de rodillas ante el gobierno".

Moreno sugirió a sus críticos acudir a los foros que se organizarán para definir la reforma al instituto político, ya que en ellos, aseguró, se escuchará a los priistas de todo el país.



DISPUESTO A ANALIZAR CRISIS DEL TRICOLOR

Reelección primero y luego evaluación: Alito

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

ALEJANDRO MORENO ASEVERÓ que el PRI ha recibido, como nunca, un embate brutal desde el gobierno por lo que llamó a todos los priistas a estar unidos y cohesionados

Al presentar su plan de trabajo ante el Consejo Político Nacional del PRI, con miras a su reelección al frente del partido, por lo menos hasta 2028, Alejandro Moreno, se dijo dispuesto a analizar la crisis del partido, pero después de que lo reelijan, en la votación interna programada para el 11 de agosto.

“Debemos analizar todos los factores políticos, económicos y sociales que participaron y que estuvieron presentes en la elección y profundizar. Éste es el primer paso que vamos a dar: profundizar en una gran reflexión en todo el país, a partir de las próximas semanas y meses, ya renovada dirigencia”, prometió.

El ahora dirigente con licencia pidió a todos los priistas a estar activos en redes sociales para “poner en su lugar” a quienes critiquen su gestión al frente del tricolor o rechacen la ampliación de su mandato.

“No puede haber ningún priista que no esté presente en la comunicación, en las redes sociales, para que, cuando alguien calumnie y difame al partido, lo pongamos su lugar”, arengó Alito.

Junto a su compañera de fórmula para la Secretaría General del PRI, Carolina Viggiano, Moreno Cárdenas presentó sus propuestas en el Auditorio Plutarco Elías Calles y advirtió que sus detractores “jamás van a poner al PRI de rodillas ante el gobierno”.



Foto: Especial

Alito presentó ante las consejeras y consejeros políticos nacionales del PRI su plan de trabajo.

A quienes han criticado al partido, les sugirió que acudan a los foros que se organizarán para definir la reforma al instituto político, ya que en ellos se escuchará a los priistas de todo el país.

Ante la dirigente interna del PRI, Graciela Ortiz González, aseveró que “vamos a estar firmes por el país, para tener propuesta y compromiso con las y los mexicanos”.

Anticipó que “no vamos a permitir que nadie, desde fuera, le venga a decir a los priistas qué hacer” y, al mismo tiempo, indicó que desde la dirigencia nacional el partido respaldará a las minorías. “Hay que construir la mayoría desde las minorías,

últimos años el PRI ha recibido un embate brutal desde el gobierno, como nunca se ha dado, por lo que llamó a todos los priistas a estar unidos y cohesionados.

Propuso impulsar una vinculación permanente con los grupos parlamentarios para el desarrollo de una agenda legislativa con alto impacto electoral, así como respaldar causas locales y nacionales.

Por su parte, la contendiente de Alejandro Moreno en búsqueda de la dirigencia nacional del PRI, Lorena Piñón, advirtió que quienes intenten “sabotear” la elección interna del tricolor no tendrán cabida en el partido.



No puede haber ningún priista que no esté presente en las redes sociales, para que, cuando alguien calumnie al partido, lo pongamos en su lugar.”

ALEJANDRO MORENO
PRESIDENTE NACIONAL DEL PRI

apoyando sus causas históricas”, dijo. Afirmó que en los